

Gubernur Lantik Bupati dan Wabup Aceh Selatan Mirwan-Baital Mukadis

Category: Aceh, News

written by Maulya | 17/02/2025



ORINEWS.id – Gubernur Aceh, Muzakir Manaf, resmi melantik Mirwan dan Baital Mukadis sebagai Bupati dan Wakil Bupati Aceh Selatan periode 2025-2030 di Kantor DPRK Aceh Selatan pada Senin, 17 Februari 2025. Dalam kesempatan itu, Gubernur Muzakir Manaf memberikan pesan penting kepada keduanya untuk menjadi pemimpin yang adil dan merata, mengutamakan kesejahteraan seluruh masyarakat Aceh Selatan tanpa membedakan kelompok tertentu.

“Saya yakin dan percaya Bapak Mirwan dan Baital Mukadis dapat mengemban amanah ini untuk kesejahteraan rakyat. Menjadi bupati bagi seluruh rakyat Aceh Selatan, menggarisbawahi beberapa hal,” ujar Muzakir Manaf dalam sambutannya.

[Gubernur](#) Aceh juga menekankan pentingnya kerjasama antara eksekutif dan legislatif untuk memperkuat pemerintahan Kabupaten Aceh Selatan. Ia mengingatkan agar hubungan antara

bupati dan ketua DPRK tetap harmonis, sehingga setiap program pembangunan dapat berjalan dengan baik. Muzakir juga berharap agar Bupati dan Wakil Bupati Aceh Selatan dapat bekerja sama dengan Pemerintah Aceh dalam membangun daerah tersebut.

“Jaga keharmonisan hubungan eksekutif dan legislatif. Ini akan memperkuat kinerja pemerintah dalam membangun Kabupaten Aceh Selatan,” katanya.

Selain itu, Gubernur Muzakir Manaf juga menyampaikan pentingnya melibatkan akademisi dan pengusaha dalam setiap rancangan pembangunan, agar dapat menciptakan nilai tambah dan memperkuat pertumbuhan ekonomi di Aceh Selatan. Ia menekankan bahwa Aceh Selatan memiliki potensi alam yang besar, seperti perkebunan sawit dan pala, yang perlu dikelola dengan bijaksana untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Mualem berharap dengan pelantikan ini, Aceh Selatan dapat terus berkembang, berlandaskan kerja sama yang solid antara pemerintah daerah dan masyarakat, serta menciptakan daerah yang makmur dan sejahtera bagi seluruh warganya.

Pada kesempatan yang sama, Bupati Aceh Selatan terpilih, Mirwan, menyampaikan rasa terima kasih atas kepercayaan yang diberikan masyarakat Aceh Selatan. Ia menegaskan bahwa tugas yang diembannya bukanlah tugas yang ringan, namun ia berkomitmen untuk melaksanakan pemerintahan dengan pengabdian tulus kepada masyarakat.

“Momen ini adalah sejarah tidak hanya bagi kami, tetapi juga bagi seluruh masyarakat Aceh Selatan. Penyelenggaraan pemerintahan adalah amanah yang akan kami jaga,” kata Mirwan.

Bupati Mirwan juga mengajak seluruh masyarakat untuk bersatu dan bekerja sama, menghilangkan sekat pemisah antara pendukung calon selama Pilkada, dan bersama-sama mewujudkan Aceh Selatan yang lebih maju. Ia juga berharap dukungan dari semua pihak, termasuk legislatif dan jajaran Forkopimda, agar dapat menghadirkan keadilan dan kemakmuran bagi masyarakat.

“Kami yakin, dengan doa dan dukungan dari semua pihak, amanah ini akan kami jalankan dengan penuh tanggung jawab,” ujar Bupati.

Pelantikan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat provinsi Aceh dan masyarakat Aceh Selatan. Di antaranya Plt Sekda Aceh Muhammad Diwarsyah, Kepala Biro Administrasi Pimpinan Setda Aceh Akkar Arafat, Kepala Biro Umum Setda Aceh T. Adi Darma dan Kepala Biro Tata Pemerintahan Setda Aceh Syakir. Hadir juga anggota DPR RI dan DPR Aceh dari wilayah pemilihan barat-selatan.